

2024年度西宮商工会議所青年部 臨時総会

広報委員長 佐藤 要祐

2025年1月28日(金)、西宮商工会館にて臨時総会が開催されました。本総会では例年の議案にもなる次年度役員承認のほか、年会費が12,000円から18,000円に改定される議案が提出されました。2024年に予算検討委員会が発足し、委員会メンバーが中心となって、会員へのアンケートを実施し、今までの会費の使われ方、今後の事業にあたっての活用方法など、様々な角度から検討したうえで議案として纏めて頂きました。年会費の改定は、全会員にとって費用負担増となる繊細な事項なので、予算検討委員会のメンバーが1年間かけて慎重に議論し、幾度となく会員向けに丁寧に説明をして頂いた甲斐もあり、無事、承認可決となりました。次年度からは事業予算が拡大されるので、会員にとってますます魅力的な事業が増えることを楽しみにしております。



総会終了後は懇親会が開催され、会員同士の交流が図られました。2024年度に入会された新会員の紹介や、今年度残りの事業の紹介もあり、懇親を深めることができた有意義な時間になりました。次年度役員顔ぶれには、2024年度に入会された方も多く見られ、新しいことにチャレンジしようと、思いを新たにす声も聞かれました。新しいメンバーが役員に参画して頂き、次年度の青年部事業がますます楽しみに感じました。臨時総会・懇親会の設営にご尽力いただきました総務委員会の皆様、一年間お疲れ様でした。



入ってよかった青年部

拡大委員会 佐岡 真式

拡大委員会の佐岡真式と申します。寄稿の機会をいただきましたこと、大変うれしくっております。

私は西宮市の今津駅周辺で焼肉レストラン(王道焼肉 今津 豆だいふく)と、同ビル2階で就労継続支援B型事業所(LaLa工房)を営んでおります。



18年間勤めた新卒入社の子会社を2023年6月に退社。当時、毎晩のように取引先と居酒屋に通っていたことがきっかけで、「私のメインフィールドは夜の世界なのでは?」という勘違いから飲食業を志し、気が付けば今津の物件を押さえておりました。2024年3月の開業から間もなく1年となりますが、8月の入会から多くの青年部の皆さまや、青年部OBOGの方に使っていただき、初年度最終月である2月には、恒例の新入会員企画の会場として弊社で開催していただく予定です。ひとえに青年部に入った事で輪が広がり、交流の機会も増えたことで親交が深まり、会場選定に至ったと考えます。正しく、「入ってよかった青年部」と言えましょう。今後も恒例行事として使っていただけるように最高の準備でお迎えたく存じます。

2階でスタートした障害福祉事業は、障害を持つ方が、弊社の事業所を通じて一般就労にたどり着けるようにサポートをしております。飲食店をスタートしたことによって人の雇用を経験し、もっと多くの人と関われる機会を作り、誰もが楽しんで働ける社会にしたいと思いスタートしました。仕事の内容としては、1階の焼肉レストランのお手伝いや、洋菓子・折り畳み傘の梱包作業などの軽作業があります。多くの利用者さんに通ってもらえるように日々奮闘しております。

何か事業をスタートしたい時や、自社内で困ったことがあった時に気軽に相談する事ができるのは、青年分の最大の強みではないでしょうか。

今後とも、西宮商工会青年部の活動を通じて、より強固な結束と更なる人脈拡大に繋がらばうれしく思います。

今後とも、ご指導の程、よろしく願いいたします。

最新情報及び2024年度役員紹介については、下記ホームページにて掲載しております。
 「西宮商工会議所青年部」ホームページ <https://n-cci.or.jp/yeg/>

